ーズ

ここに闘いあり

枚方市非常勤職員裁判

11月9日に開かれた「非常勤裁判をたたかう会」の決起集会



呼称された職員の待遇は 判 V う緊迫の状況です 年明けにも結審、 がいよいよ大詰めにな 般職非常勤職員」 判決と

「枚方市非常勤職員裁

実態をふまえた正当なも

Ŏ)

です

ahta

2月12日(水)

場・地域で梅田章二さんの風を吹かせましょう。阪府下の職場・地域に支援と激励にはいります。この2日間、「一」が設定されています。この日は、全国の自治労連の仲間が

の2日間、職の中間が大

12月122 18:30~ 大阪府立体育館 (なんば)

12 月 5 日 ~

6日は大阪府知事選挙勝利に向けての

梅田章一さん

の風を吹かせまし

ょ

う

ます。こんなに多くの問題がある癒着が利権疑惑として広がってい

「新テロ特措法案」に反対し、

参議

リ廃案にしま

動を支援することになりま

防衛省幹部と防衛商社との

空爆を含むあらゆる米軍の

職場・地域で

非常勤職員

0

時

金

退職金

支給は

員に比べてたいへん

の退職金や一 たれ、 実現してきました、 た。 方市職労は早 格差が 1年には給与条例が改正さ 遇改善にとり 一時金支給や退職金制度を 「一般職非常勤職員」 条例上 あっ 970年代後半には したなかで、 「非常勤職員 も明記されま 時金の支給は 、からその待 とから、枚 んできまし 2 0 0 部

態は想定していま

年 の 1

も判決が予想されて

た法律の不備を逆手

つ

務に従事するよう

な雇用形 6せん。

言に立ちました。

裁判は

来証回

今月のキーワード

11 月 14 日

の 第 12

自民党・民主党の大連立騒動



11月14日の公判のあとの報告集会

裁判」です これが「枚方市非常勤職員 住民訴訟が行われまし 対して損害賠償を を受け取った非常勤職員に 月には枚方市長を被告. た。そして、 住民監査請求が行われ 地方自治法に違反 退職金や一時金 2005年 ました

員の定義さえ決めておらもと地方自治法は非常勤職 一時的、 非常勤職員」と呼ばれる職原告らの主張は「一般職 く無視したも 員らの職務の実態をまっ 例示されて 恒常的、 臨時的職種だけ のです。 日 いるのは、 常的な もと た ない仕事であることを陳述民サービスになくてしょ ました。 公判では7人の組合 書などで積極的に訴えて からの仕事の勤務実態や

らかれ、 当す 常勤裁判をたたかう を中心にして、 職員は「常勤の 非常勤職員」 3回総会を同時開催) 利をめざす るべきものです 11月9日には枚方市職労 るも 裁判闘争 O決起集会」 「裁判の 職員 称され 会

んは、裁判のなかで、みずたかう非常勤職員のみなさ ことを意思統一しまし向けて最大限の奮闘を 署名1万人をめざして 団体署名20 この2年間、 として解釈さ 0 団体、 裁判を の勝利に 一般 「非 個 が 11 ま 第 S 勝 n

10月30日と11月2日に行われた、福田首相と小沢一郎・民主党代表の党首会談。この仕掛け人は渡辺恒雄・読売新聞主筆だとマスコミが報道しています。会談の密室協議の中で話し合われたのが、自民党・民主党の「大連立」(連立政権)と、自衛隊海外派兵のための「恒久法」。支配勢力が、参議院での与野党逆転、 ねじれ国会を解消するための方策として浮上してきたのが「大連立」。参議院選挙で自民党が惨敗したあ と、読売新聞もさかんにこの「大連立」をあおってきました。しかし、多くの国民は納得できません

知事選挙の勝利へ寄せ書きを贈る植田保二さん(大阪労連議長) 前田仁美さん(大阪自治労連書記長)、まん中は梅田章二さん

梅田章二さん出馬表明のつどい ◎明るい民主大阪府政をつ

梅田章工さんはこんな人

士として25年、公害患者や多重債務いから決意しました。これまで弁護いか、住みよい街にしたし ワークです。大阪人はどんな苦しい間らしい労働の追求は、私のライフ 依拠して、憲法が暮らしのす ました。派遣・偽装請負をただし、人者など弱い立場の人々を応援してき 尽くします」と力強く語って に輝く大阪をつくるために、 向き、これこそ大阪の財産。この力に 人情が厚く世話やきで前

院本会議で

「新テ

口特措法案」

採決を強行

きし

新

D

特の

措法案」は、

憲法違反の報復戦争

テロ根絶に逆行

弱者の味方25年、憲法が輝く住みよ い大阪に

「新テロ特措法案」は 戦争支援法です

エアコン代 **5,400**m 144.000 115.200∞ 45県 (06年度) 大阪 鳥取

エアコン代 授業料 111,600_円

子どもの医療費助成は全国最低レベル

就学前 小学3年生 中学校卒業 大阪 東京 神奈川 京都 外来 入院 兵庫

。さらに、追い打ち、税金や保険料はあ

の医療費助成。一方で、箕面の都市開発をかけるのが、全国一高い授業料や全国がるばかりで府民の暮らしはたへんですがるばかりがでで、所得は下がり

全国一高い授業料(府立高校)

政府・与党は、 11 月13日に衆

大阪市北区の地下鉄南森町駅での宣伝行動

今月のキーワード

活動」だけでなく、

イラクでの作戦を

体で進 **ガニス** るものです。 支援を継続し、

米軍は、

「海上阻

ており、政府も、

複数の

外国艦船への補給を認めまおり 正月~

「大阪自治労連レ

ポ

ト」で学習、宣伝を

掲載しています。 労連レポート」10

10月号で大阪府政特集を

末闘争職場討議資料」もお読み下さい。すめましょう。また「2007年秋季年で、大阪府政についての学習、宣伝をす

ぜひ、

このレポ

大阪自治労連ではミニ冊子

「大阪自治

新テロ特措法

従来のテロ特措法が11月1日に期限切れとなり、新たに新テロ特措法がこの国会で審議中です。新テロ特 措法は期限が1年、テロリスト、武器、麻薬などを取り締まる各国艦船への給油・給水活動に限定していま すが、国会への事後承認はありません。海上阻止活動(MIO)は国連憲章に反した「不朽の自由作戦 (OEF)」というアフガニスタンへの報復戦争と一体のものであり、日本の給油 がっていることは否定できません。

し

財界べっ

たりで不公正

がり、

まの大阪府政はこんなに府民に冷たく